



WALIKOTA LUBUKLINGGAU

**SAMBUTAN WALIKOTA LUBUKLINGGAU
PADA ACARA
PENUTUPAN PELATIHAN DASAR CPNS
GOLONGAN II ANGKATAN IV DAN V
PEMERINTAH KOTA LUBUKLINGGAU**

SABTU, 05 SEPTEMBER 2020

BISMILLAHIRROHMANIRROHIM
ASSALAMU'ALAIKUM, WR, WB

YANG SAYA HORMATI,

- KEPALA LEMBAGA ADMINISTRASI NEGARA REPUBLIK INDONESIA ATAU YANG MEWAKILI;
- KEPALA BPSDMD PROPINSI SUMATERA SELATAN ATAU YANG MEWAKILI;
- BUPATI MUSI RAWAS UTARA ATAU YANG MEWAKILI;
- FORUM KOMUNIKASI PIMPINAN DAERAH KOTA LUBUKLINGGAU;
- PEJABAT DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KOTA LUBUKLINGGAU ;
- TENAGA PENGAJAR / WIDYAISWARA YANG BERKESEMPATAN HADIR;

- PELATIH / INSTRUKTUR DARI KODIM 0406 MURA-LUBUKLINGGAU-MURATARA,
- PANITIA PELAKSANA DAN PESERTA DIKLAT YANG BERBAHAGIA;

ALHAMDULILLAH, PUJI SYUKUR KITA PERSEMBAHKAN KEHADIRAT ALLAH SWT, YANG TELAH MELIMPAHKAN RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA, SEHINGGA HARI INI KITA BERKESEMPATAN HADIR SECARA VIRTUAL PADA ACARA PENUTUPAN PELATIHAN DASAR CPNS GOLONGAN II ANGKATAN IV DAN V PEMERINTAH KOTA LUBUKLINGGAU TAHUN 2020.

SHOLAWAT BESERTA SALAM SEMOGA TETAP TERLIMPAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW BESERTA

KELUARGA, SAHABAT DAN PENGIKUTNYA
HINGGA AKHIR ZAMAN.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI

MENGAWALI SAMBUTAN INI SAYA
UCAPKAN SELAMAT KEPADA SELURUH
PESERTA DIKLAT BAHWA SAUDARA-SAUDARA
TELAH BERHASIL MENGIKUTI PENDIDIKAN
DAN LATIHAN DASAR SECARA VIRTUAL
MELALUI METODE PEMBELAJARAN JARAK
JAUH YANG WAJIB DIKUTI OLEH SEMUA
CALON PEGAWAI NEGERI SIPIL. INILAH
SEBUAH PROSES YANG MAU TIDAK MAU, SUKA
ATAU TIDAK SUKA, HARUS DIKUTI OLEH
SETIAP CALON PEGAWAI NEGERI SIPIL
SEBAGAI SALAH SATU PERSYARATAN UNTUK
BISA DIANGKAT MENJADI PEGAWAI NEGERI
SIPIL. WALAUPUN METODE PEMBELAJARAN

JARAK JAUH DENGAN MEMANFAATKAN TEKNOLOGI INFORMASI. SAUDARA-SAUDARA DAPAT MENGIKUTI SEMUA KEGIATAN YANG TELAH DI AGENDAKAN DENGAN LANCAR TANPA HALANGAN APAPUN, SERTA DAPAT MEMATUHI PERATURAN-PERATURAN DISIPLIN YANG DIBERLAKUKAN. SELAIN BANYAKNYA MATERI YANG TELAH DISAMPAIKAN OLEH PARA WIDYAISWARA, PADA DIKLAT INI DITERAPKAN PERATURAN-PERATURAN DISIPLIN YANG KETAT, UNTUK MELATIH PESERTA AGAR MEMAHAMI DAN MAU BELAJAR MENDISIPLINKAN DIRI SERTA MENGHORMATI DAN MEMATUHI SETIAP PERATURAN YANG DIBUAT.

DISIPLIN DAN PATUH TERHADAP PERATURAN ADALAH SIKAP-SIKAP YANG HARUS DITANAMKAN DAN DITUMBUHKAN DI

DALAM DIRI SETIAP PEGAWAI NEGERI SIPIL, KARENA SEORANG PEGAWAI NEGERI SIPIL HARUS BISA MENJADIKAN DIRINYA SEBAGAI CONTOH DAN PANUTAN BAGI MASYARAKAT.

HADIRIN YANG BERBAHAGIA

ADA BEBERAPA PESAN YANG INGIN SAYA SAMPAIKAN;

PERTAMA, TERAPKAN BERBAGAI ILMU YANG TELAH DIDAPAT SELAMA MENGIKUTI DIKLAT PRAJABATAN INI. BADAN PENDIDIKAN DAN PELATIHAN KOTA LUBUKLINGGAU TELAH BEKERJA KERAS UNTUK MEMBANTU DAN MELAYANI SAUDARA-SAUDARA MEMENUHI KEWAJIBAN MENGIKUTI DIKLAT PRAJABATAN. APA YANG TELAH SAUDARA DAPATKAN SELAMA MENGIKUTI DIKLAT TERSEBUT ADALAH BEKAL AWAL SAUDARA BEKERJA SEBAGAI APARATUR NEGARA.

KEDUA, LAKSANAKAN DENGAN SUNGGUH-SUNGGUH APA YANG MENJADI TUGAS DAN TANGGUNG JAWAB SAUDARA DI LINGKUNGAN KERJA MASING-MASING. SAUDARA HARUS MAMPU MENJADI APARATUR YANG MEMPUNYAI ETOS KERJA YANG TINGGI. BEKERJALAH SESUAI DENGAN TUPOKSI DI SKPD SAUDARA BEKERJA. KETEKUNAN DAN KEDISIPLINAN SAUDARA MENENTUKAN BERHAK ATAU TIDAKNYA SAUDARA DIANGKAT SEBAGAI PEGAWAI NEGERI SIPIL.

KETIGA, JADILAH APARATUR YANG AMANAH, APARATUR YANG MEMBERIKAN PENGABDIAN TERBAIK KEPADA MASYARAKAT DAN BANGSA. JANGAN SAMPAI ADA KESAN, PERSEPSI DAN CITRA NEGATIF TERHADAP KINERJA KITA SEBAGAI PELAYAN DAN ABDI MASYARAKAT.

KEEMPAT, SELALU TINGKATKAN KEMAMPUAN DAN KAPASITAS SAUDARA DENGAN BERBAGAI BEKAL PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN. TUGAS SAUDARA KE DEPAN SEMAKIN BERAT, SAUDARA HARUS TERUS MENINGKATKAN KEMAMPUAN DAN KOMPETENSI AGAR DAPAT MENGATASI BERBAGAI TANTANGAN DALAM PELAKSANAAN YANG DIAMANAHKAN KEPADA SAUDARA.

SELANJUTNYA, PADA KESEMPATAN YANG BAIK INI SAYA JUGA INGIN MENGUCAPKAN TERIMA KASIH KEPADA PARA WIDYAISWARA, INSTRUKTUR DAN PANITIA PENYELENGGARA, YANG TANPA HENTI TERUS MELANJUTKAN TUGASNYA MASING-MASING DALAM PELAKSANAAN KEGIATAN DIKLAT PRAJABATAN INI. DAN PADA KESEMPATAN INI JUGA SAYA MENGUCAPKAN TERIMA KASIH

KEPADA, PEMERINTAH KABUPATEN MUSI RAWAS UTARA ATAS KEPERCAYAAN DAN KERJA SAMA YANG TELAH DIBERIKAN KEPADA PEMERINTAH KOTA LUBUKLINGGAU DAN MUDAH-MUDAHAN KERJA SAMA INI BISA TETAP TERPELIHARA DENGAN BAIK.

HADIRIN YANG SAYA HORMATI

DEMIKIAN BEBERAPA HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN PADA KESEMPATAN YANG BERBAHAGIA INI, AKHIRNYA DENGAN SENANTIASA MEMOHON KEKUATAN DARI ALLAH SWT, DAN DENGAN MENGUCAPKAN **"ALHAMDULILLAH HIROBBIL 'ALAMIN"** PELATIHAN DASAR CPNS GOLONGAN II ANGKATAN IV DAN V PEMBELAJARAN JARAK JAUH, PEMERINTAH KOTA LUBUKLINGGAU

TAHUN 2020, DENGAN RESMI SAYA NYATAKAN
DITUTUP.

*SEKIAN DAN TERIMA KASIH
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB*

WALIKOTA LUBUKLINGGAU

H. SN. PRANA PUTRA SOHE